

第32回 スクール参加者感想文

2017年1月21日(土)・22日(日)、28日(土)・29日(日)

インストラクター 黒瀧 勉



関口 勝己さん 50代 Day Skipper 修得

4日間大変お世話になりました。ありがとうございました。

船に興味があったので、やっとの思いでボート免許を取りましたが取得してからどうすればいいのか、よく見ているベイサイドマリーナのホームページでISPAパワーボートスクールに注目していました。免許を取得するときは、ほんとに短い時間の中で操船と離着岸しかやっていなかったですし、何と言っても車の場合は印のあるところを通りますが、船の場合は海に標識もないので、それを頭の中で考えてみると怖いところがありました。

4日間通してこのスクールでは、船に乗る人たちの共通の決まり事ということを学べましたので、大変良かったと思います。これを活かして過去の話にしないようにがんばってボートに乗る回数を増やして行って、ドンドンと学んだことをさらに体に身に付けて頭で考えなくても体が勝手に動くくらいになったら良いなと思います。



丹羽 竜司さん 40代 Day Skipper 修得

ボート免許はだいぶ昔に取得して湖では乗っていたのですが、一級を興味本位で取ったがために、海の遊びにのめり込み、安全に船にも乗ってみたいので、色々なセミナーを受けていました。そんな中、たまたまベイサイドマリーナに遊びに来た時に、ISPAの看板を見て、そこからHPを見たりして興味を持ち、スクールに申し込みました。

船って良いなと思っていたのがこのスクールで実現しまして、すばらしい4日間を体験させていただきました。

このスクールでは、プランニングを簡単な方法で学べましたし、2ポイントフィックスも簡単にできるようなシステムがあり、すばらしいなと思いました。これらを実践に活かして、楽しく安全にボートに乗れたら良いなと思っています。ありがとうございました。



匿名希望さん Day Skipper 修得

ボート免許を取得してから着岸とか離岸に自信がなかったのですが、今回このスクールを受講してかなり自信がつかえましたので、実践でもたくさんこの技術を使っていきたいです。さらに船に対する意識がかなり変わりました。

やはり操船の共通の手順があることによって、初めて会った人同士のチームワークも成り立つのではないかと思います。ありがとうございました。



匿名希望さん 60代 Competent Crew 修得

4日間受けてみて最初はわからないことだらけでしたが、いろんな連携を含めて4日間で船の知識を深めたかなと思います。まだこれからたくさん実践で試していきたいと思います。ありがとうございました。